

Richard Gere critica la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca



Imagen: Diario La Prensa.

Washington, 9 feb (RHC) Richard Gere ha declarado que con la llegada de Trump hay “un matrimonio oscuro de poder y dinero”. “La gente que le votó ni siquiera pensaba que él iba a hacer lo que prometió que iba a hacer”, afirmó el actor.

Durante un evento público, Richard Gere expresó su opinión acerca de la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca, lanzando críticas directas.

El reconocido actor estadounidense, quien recibió el premio Goya Internacional 2025 en la noche del sábado, lamentó la influencia de “billonarios que están hoy al cargo de América”, lo cual, según él, representa “un peligro para todas las personas de este planeta”. (Fuente: Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/376195-richard-gere-critica-la-llegada-de-donald-trump-a-la-casa-blanca>



Radio Habana Cuba